

Nota de presentación de La Jiribilla

Hoy compartimos con usted la revista de cultura cubana La Jiribilla, que esta semana nos propone el dossier titulado Verano 2017: lo que pasó y lo que falta, a propósito de la clausura del período vacacional y sus ofertas culturales. Destacan en el dossier textos que analizan la programación desplegada durante la temporada estival, las ofertas televisivas, así como evaluaciones de experiencias concretas, como es el caso del texto "De gira con la Jira", firmado por Ricardo Riverón y vinculado con el proyecto promocional La Gira descomunal, desarrollado en Villa Clara. En su edición 834, La Jiribilla publica también entrevistas al Premio Nacional de Teatro Carlos Celdrán, al joven fotógrafo Yander Zamora y al poeta santiaguero Eduard Encina. A propósito del inicio del curso escolar, la revista digital de la cultura cubana ofrece la primera parte del artículo "Pedagogía de la Verdad", de Yosvany Montano y pone a disposición de sus lectores, en calidad de primicia, el relato "Viento del Neva" de Rafael de Águila, texto ganador del Premio Iberoamericano de Cuentos Julio Cortázar 2017.

A todos estos contenidos usted puede acceder desde intranet e internet, mediante el sitio web www.lajiribilla.cu